

Le motard du col de la Pirogue est décédé

Crée le 28.02.2017 à 04h25

Mis à jour le 28.02.2017 à 08h56

Le motard de 26 ans ayant, selon les premiers éléments, perdu le contrôle de son engin, dimanche midi, sur le col de la Pirogue est décédé des suites de ses blessures. Le malheureux s'est éteint dimanche soir au Médipôle. Quelques minutes après son accident, un hélicoptère du Samu avait été dépêché sur place mais, suite à une panne, n'avait pas été en mesure de redécoller immédiatement. L'axe avait alors été fermé à la circulation et la victime avait été transportée par voie terrestre.